



„Bei
uns steht der
Mensch im
Mittelpunkt.“

SOZIALVERBAND

VdK

BADEN-WÜRTTEMBERG



Samstag, 4. Mai 2024 – 10:00 bis 15:00 Uhr
Gemeinsam für ein barrierefreies Heilbronn!
Kiliansplatz



Tag der Begegnung

Menschen mit und ohne Behinderung setzen sich ein für Inklusion in Heilbronn. Anlässlich des „Europäischen Protesttags zur Gleichstellung von Menschen mit Behinderungen“ sind wir am Samstag, 4. Mai auf dem Kiliansplatz in Heilbronn aktiv.

Das Programm auf dem Kiliansplatz:

- **10:30 Uhr Grußwort durch Sozialbürgermeisterin Agnes Christner**
Im Anschluss haben Betroffene das Wort
- **Inklusive Mitmach-Aktionen für Menschen mit und ohne Behinderungen**
Spiele für Kinder; inklusive Sportangebote; Barrieren erleben mit Rollstuhl, Sehstörungen-Simulationsbrille, Alterssimulationsanzug, und Höreinschränkungen; Vorführung von mobilen Rampen und vieles mehr
- **Informationen und Hilfsangebote** bezüglich Sehbehinderung, Hörbehinderung, neurodivergente Störungen, psychische Erkrankungen, Einschränkungen der Mobilität ...
- **Kampagne #dawillichrein:** Möglichkeit, Barrieren zu nennen mit dem Ziel, diese sichtbar zu machen und Teilhabe-Lösungen zu finden. (Meldung über dawillichrein@gmx.de und direkt vor Ort)

Kommen Sie ins Gespräch! Vor Ort sind viele Menschen, die eine Behinderung haben, deren Angehörige, Unterstützer*innen, Selbsthilfegruppen und Fachberater*innen.

Gefördert durch die

**Aktion
MENSCH**